

Agrandissement de l'école, gymnase, nouveau groupe scolaire : trois projets majeurs

Samedi 7 juillet, la Communauté de communes du pays de Cruseilles, ainsi que les communes de Cruseilles, Le Sappey et Vovray-en-Bornes ont fait "d'une pierre trois coups", en lançant officiellement trois projets.

CRUSEILLES

Le premier est la construction d'un groupe scolaire à Vovray-en-Bornes, qui regroupera les communes du Sappey et de Vovray-en-Bornes. Dans leurs discours respectifs, les maires Pierre Gal et Xavier Brand se sont montrés très satisfaits de la réalisation de cette école, qui vient dans la continuité des différentes mutualisations entreprises entre les deux communes. Et, si le groupe scolaire sera financé par la Communauté de communes du pays de Cruseilles, car de sa compétence, un restaurant scolaire, deux salles périscolaires, et les abords seront à la charge des deux communes. Le budget total s'élève à 2,9 millions d'euros, avec des aides de l'Etat, de la Région, du Département et du Syane. L'ouverture est prévue à la rentrée 2019.

Nouveau centre de loisirs, nouvelle cantine

Le second projet, en partie réalisé, concerne l'école élémentaire de Cruseilles, la bibliothèque intercommunale et le Centre de loisirs associé à l'école. Le bâtiment de l'école

ne répondant pas aux nouvelles normes d'accessibilité ni aux exigences liées aux consommations d'énergie. En outre, il doit être agrandi pour l'accueil d'un nombre croissant d'élèves en complément d'une extension des locaux de la bibliothèque intercommunale André Dussollier. Pour sa part, la commune est désireuse de se doter d'un Centre de loisirs associé à l'école et dans un deuxième temps d'un lieu de restauration scolaire qu'elle partage aujourd'hui avec le collège tout proche. La Communauté de communes a donc réalisé un nouveau préau et va aménager six salles de classe, réaménager la bibliothèque, construira une salle pluriactivité.

Quant à la commune de Cruseilles, elle construira, notamment, un CLAE, comprenant trois salles périscolaires. Le budget de l'opération est évalué à 2,9 millions d'euros, dont 75 % à la charge de la communauté de commune. S'agissant des aides apportées à la communauté de communes, l'Etat versera la somme de 119 000 euros. L'ouverture des locaux est prévue à la rentrée de septembre 2020.

SEBASTIEN CUSIN



Le préfet (à droite) a posé la première pierre du groupe scolaire Vovray-Le Sappey.

Un gymnase tant attendu

La commune de Cruseilles est dotée d'un gymnase dont la dernière rénovation majeure date de la fin des années 80, aujourd'hui totalement saturé. Au cours du mandat municipal 2008-2014, la commune a initié un projet d'extension repris et modifié par l'équipe issue des élections municipales de 2014, jusqu'au transfert de la compétence à la communauté de communes au milieu de l'année 2016. Le nouvel équipement sportif neuf jouxte l'existant sur lequel la commune conserve la compétence avec le souhait de lui donner un caractère plus polyvalent, ne disposant pas aujourd'hui de salle des fêtes. Dans l'extension, la commune a choisi de se doter d'une salle de réunion modulable de 300 m² dédiée à des associations.